

Degerfeld - Nachrichten

Mitteilungen für Eltern, Kollegium und Mitarbeiter der Schule
Nr. 100 – Juli 2020



SCHULLEITUNG UND KOLLEGIUM

Zum Ende des Schuljahres hat es einige Veränderungen im Kollegium der Degerfeldschule gegeben.

Karin Debus wurde in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Sie hat 32 Jahre an der Degerfeldschule unterrichtet und einige Klassen durch die Grundschulzeit geführt. Karin Debus hat viele Lesewettbewerbe und zahlreiche Lesenachmittage organisiert und durchgeführt. Sie war fast dreißig Jahre als Personalrat tätig und war auch viele Jahre die Personalratsvorsitzende. Sie hat sich immer eng mit der Degerfeldschule verbunden gefühlt und setzte sich für die Belange der Schulgemeinde ein. Für den neuen Lebensabschnitt wünschen wir ihr viel Freude.

Auch Marianne Füssel wurde in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Sie war etwa 15 Jahre an der Degerfeldschule tätig. Am 07.12.2012 feierte sie ihr 25-jähriges Dienstjubiläum im Schuldienst. Wir wünschen ihr für den Ruhestand alles erdenklich Gute.

Renate Pebalka-Stenzel arbeitet seit zwei Jahren in der Eingangsstufe. Sie war teilweise als Doppelbesetzung in der Eingangsstufe tätig und unterrichtete in Kleingruppen DaZ. Wir wünschen ihr für den Ruhestand, dass sie ihre freie Zeit nun genießen und viel unternehmen kann.

Alena Berger wird zum Schuljahresende die Degerfeldschule verlassen und in ihre „alte Heimat“ zurückkehren. Sie wird ab dem kommenden Schuljahr an der Humboldtschule in Korbach unterrichten. Alena Berger hat an der Degerfeldschule ihr Referendariat absolviert und anschließend eine Klassenführung übernommen. Sie hat mit viel Freude und Engagement unterrichtet. Dafür ein herzliches Dankeschön und weiterhin gutes Gelingen in der neuen Schule.

VERABSCHIEDUNG DER 4. SCHULJAHRE

Am vorletzten Schultag vor den Sommerferien wurden 86 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe vier verabschiedet. Für diese Mädchen und Jungen geht die Grundschulzeit an der Degerfeldschule zu Ende. Im kommenden Schuljahr werden sie eine weiterführende Schule besuchen. Unter Berücksichtigung des Hygieneplans in „Corona-Zeiten“ fanden zwei Verabschiedungen statt. Zunächst kamen die Klasse 4a und 4b mit ihren Klassenlehrern Jennifer Arnold und Daniel Genné und anschließend die Klassen 4c und 4d mit ihren Klassenlehrerinnen Katrin Dippe-Bochinski und Christine Traub ins Atrium. Natürlich durfte zu Beginn der Verabschiedung das Degerfeldlied nicht fehlen. Zwar darf in den Schulen zurzeit nicht gesungen werden, dafür schnipsten oder klatschten die Kinder begeistert zu der Melodie, die Musiklehrerin Bettina Wosch auf dem Keyboard spielte. Anschließend führte die Klasse E2b zu dem Lied „Lollipop“ einen Sitz-Tanz vor. Melissa und Aytan aus dem 3. Schuljahr erfreuten die Anwesenden mit dem Gedicht „Abschied von der Grundschule“. Das „Ferienlied“ interpretierte die Klasse 2a als Glasmusik. Schulleiterin Cornelia Jüttner-Tunkowski ließ die fünf Grundschuljahre noch einmal Revue passieren und verglich die Schulzeit mit einem Buch mit vielen Kapiteln. Sie erinnerte an zahlreiche schöne Ereignisse und wünschte alles erdenklich Gute und viel Freude für die weiterführende Schule. Beim abschließenden Lied „Alte

Schule, altes Haus“, das sich die Kinder so sehr gewünscht hatten und von einer CD abgespielt wurde, floss so manche Abschiedsträne. Eine rundum gelungene Verabschiedung! Ein herzliches Dankeschön an die Mitwirkenden!

SCHULZERTIFIKAT „PRIMACANTA“

Die Degerfeldschule gehört zu den ersten Schulen, die in Hessen das Schulzertifikat „Primacanta“ erhalten haben. Diese Auszeichnung erhalten nur Schulen, an denen u.a. eine zertifizierte Primacanta-Lehrkraft nach der Konzeption „Primacanta – Jedem Kind seine Stimme“ unterrichtet. An der Degerfeldschule hatte Musiklehrerin Petra Matz-Schumann im Vorjahr die Primacanta-Weiterbildung mit einem Zertifikat abgeschlossen.

Für den Musikunterricht in der Grundschule ist die Förderung der Motivation und der Fähigkeit zu singen ein wesentliches und selbstverständliches Ziel. Primacanta bettet dieses Ziel in einen aufeinander aufbauenden Musikunterricht ein. Dieser fördert die Entdeckung und Entfaltung der Musikalität ebenso wie ihre Freude daran, sich musikalisch auszudrücken. Der aufbauende ganzheitliche und handlungsorientierte Zugang ermöglicht besonders intensives und nachhaltiges Musizieren.

Hoffentlich dürfen alle Schüler und Lehrer an hessischen Schulen bald wieder nach Herzenslust singen!

DANKESCHÖN

Die vergangenen Wochen und Monate bedeuteten eine große Herausforderung für die gesamte Schulgemeinde. Ich bin sehr glücklich darüber, dass alle mitgeholfen haben, diese besondere Situation zu meistern. Schülerinnen und Schüler, das Kollegium, das Personal der Schule, die Eltern und die Schulleitung haben mit großem Einsatz dazu beigetragen, dass dies gelungen ist. Ich freue mich, dass so ein großartiges Miteinander spürbar war. Es hat die gesamte Schulgemeinde noch enger zusammenwachsen lassen. Herzlichen Dank dafür!

Ich wünsche allen Kindern und Eltern, den Lehrkräften, dem Betreuungspersonal, den AG-Leitern und den Bediensteten der Schule schöne und erholsame Sommerferien.

Cornelia Jüttner-Tunkowski



DIE NÄCHSTEN TERMINE

- MO 17.08.20 1. Schultag nach den Sommerferien (Unterricht von 8.10 – 12.10 Uhr)
- MI 19.08.20 Einschulung der zukünftigen E1-Kinder

Die DEGERFELD-NACHRICHTEN werden von der Schulleitung herausgegeben und erscheinen bei Bedarf. Die DEGERFELD-NACHRICHTEN können auch als Mitteilungsorgan für Personalrat, Elternbeirat, Schulkonferenz und Betreuungseinrichtung genutzt werden.

Astrid-Lindgren-Str.2, 35510 Butzbach, Tel: 64721 Fax: 973849
homepage: www.degerfeldschule.de